
2024年度事業報告



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 リョウシンホールディングスさん社内花見イベント（2024年4月2日）

2024年4月2日、リョウシンホールディングスさんの社内花見イベントでスト
リートファイター6、Gang Beastsのeスポーツ大会が実施されました。大会に
は実況解説もついて大変盛り上がりました。社内イベントなどでeスポーツの
活用を考えられていましたら、ぜひ四日市eスポーツ協会までご連絡ください。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 エキサイト四日市バザールでeスポーツ体験会（2024年4月6日、4月7日）

エキサイト四日市バザールにてRox³Gamingでeスポーツ体験会を実施しまし
た。会場は毎年恒例の三滝通り交差点で、ストリートファイター6、TEKKEN8、
アソビで英会話の体験を行いました。今年は桜も満開になっており、景色もe
スポーツも楽しんでもらえる日程となりました。当日は、こにゅうどうくんも
来てくれており、ザンギエフを使用して大活躍していました！



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 三重平中学校eスポーツサークル始動（2024年4月22日～）
四日市市立三重平中学校の放課後デザインという取組の中で、ぷよぷよeスポーツなど
に取り組むeスポーツサークルがスタートしました。三重の公立中でeスポーツが実施
されるのは初めてのことだそうです。四日市eスポーツ協会はサークルで使用する
Switch贈呈企業のご紹介などで協力をしており、連携協力の感謝状も頂戴いたしまし
た。すでにeスポーツサークルには20数名の参加者がいるそうです、今後もしっかりと
活動をサポートしてまいります。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 海星高等学校の授業に協力（2024年5月9日）

海星高等学校にお伺いして、四日市でのeスポーツ活動に関して生徒の皆さんからイン
タビューを受けました。生徒一人ひとりの「スキ」なものがどのように地域の課題解
決へつながるのか考えてもらうため、私はこれまでに行った地域でのeスポーツ活動に
ついてお話ししました。本年度はあと2回海星高等学校にお伺いして授業の続きをお手
伝いすることになっています、eスポーツを通じて教育面にも寄与してまいります。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 四日市市スポーツ協会の総合開会式に出席（2024年5月11日）

四日市市スポーツ協会の総合開会式に出席しました。四日市eスポーツ協
会は、全国ではじめてスポーツ協会に加盟したeスポーツ団体だそうです。
四日市市は新しいものを受け入れてくれる素晴らしい自治体です！引き
続き四日市市を中心にeスポーツの輪を広げてまいります。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 四日市ドームスト6体験会開催（2024年9月16日）

四日市ドームでストリートファイター6の体験会を実施、四日市市や周辺
地域の方々に多く参加していただきました。突発で実施したランダム2on
大会も大変盛り上がりました。引き続き地域の競技力向上に努めてまい
ります。四日市市スポーツ協会からの補助対象事業



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 YJCフェスティバル スト6体験会開催（2024年10月19日）

四日市青年会議所が開催するYJCフェスティバル内でストリートファイ
ター6の体験会を実施。アーケード商店街のコンテナハウスで行い、プロ
eスポーツ選手もゲスト参加して参加者に楽しんでいただきました。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 こにゅうどうくんカップ開催（2024年10月27日）
四日市市諏訪商店街アーケード内特設ステージにて四日市市主催、ストリートファイター6の
3v3大会こにゅうどうくんカップが開催され、約200名の方に参加していただきました！当日は
Crazy Raccoon所属プロゲーマー”どぐら氏”、ストリートファイター6ゲーム内公式実況者”
アール氏”、FM三重アナウンサー”清田のぞみ氏”と豪華ゲストが大会を盛り上げてくれまし
た。入賞者には四日市認定ブランド 泗水十貨店よりひとしずく、香るうちわ、濃い抹茶グ
リーンティが贈呈されました。また、森四日市市長にも現地に来ていただきました。2019年ぶ
りにアーケード商店街で実施されたこにゅうどうくんカップ、これからも毎年開催される大会
にすべく盛り上げていきますので、皆さんご協力をよろしくお願いいたします。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 四日市市立三重平中学校でeスポーツ大会開催（2024年10月26日）

四日市市立三重平中学校でeスポーツ大会が開催されました。三重平中学校の
放課後デザインという取組の中でeスポーツサークルが発足しており、四日市e
スポーツ協会はこのサークルに発足時から協力をしています。この日実施され
た大会の上位4名は、名古屋市立八幡中学校とのオンライン大会に出場するこ
とができる、という内容でした。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 三重県電気工事業工業組合eスポーツ体験会開催（2024年11月2日）

三重県電気工事業工業組合様のイベント内で太鼓の達人、ぷよぷよeス
ポーツを設置した体験会を実施しました。通りがかった地域の皆さん
に、楽しんでプレイしていただくことができました。引き続きeスポーツ
体験会を開催して、発展普及に努めていきます。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 三重平中学校八幡中学校とのオンライン大会開催（2024年11月20日）

三重平中学校、八幡中学校とのオンライン大会が開催されました。Zoomをつな
いでお互いにお話ししながら進行され、四日市も名古屋も大変盛り上がってい
ました。全国的に見ても、市立中学校でeスポーツの取組が行われているのは
珍しい状況です。四日市市はeスポーツの最先端をいっている都市だと言われ
るように、引き続き活動してまいります。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 海星高等学校の進路学習授業でeスポーツ講演実施（2024年12月13日）

海星高等学校へお伺いして、進路学習の授業内でeスポーツ講演を実施しまし
た。eスポーツが持つ新しい仕事としての可能性、好きなことを全力でやるこ
との大切さなどをお伝えしました。最後にeスポーツ観戦の楽しさも感じてい
ただき、大盛り上がりでした。海星高等学校の皆さんが、個性を活かして今後
も大活躍されることを祈念いたします。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 四日市市内チーム Rox³Gaming活動報告（2024年）

四日市市内を中心に活動しているRox³Gamingの活動報告です。左がチームオフ
ラインイベント。右が23-24シーズンユニフォーム着用実績です。Rox³Gaming
は日々活動の幅を広げて躍進されています。四日市市内を中心に活動しており
ますので、ぜひ皆さんも応援をよろしくお願いいたします。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 学童オンライン交流イベント（2025年1月6日）

日の本福祉会が運営する四日市市内5か所の学童保育所をオンラインでつなぐ
ぷよぷよeスポーツ交流会を開催。お子さん向けのセミナーと代表者のオンラ
イン対戦を実施、全体で約100名が参加してどの会場も大変盛り上がりまし
た。引き続きeスポーツを通じた青少年育成にも取り組んでまいります。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 Rox3CUP TEKKEN8初心者限定大会開催（2025年1月26日）

イオンモール東員にてTEKKEN8大会を開催しました。初心者限定トーナメ
ントということで、一般大会にはない楽しみを感じることができまし
た。最年少5歳で参加された子が勝利するシーンもあり、四日市市の競技
レベル向上も期待される結果となりました。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 Rox³Gaming TEKKEN8 MASTERCUP.13 ベスト4進出（2025年2月22日）

196チームで総勢1000人弱が参加している鉄拳8大会、MASTERCUPで
Rox³Gamingチームがベスト4に進出、日本チームでは最上位となる結果で
した。四日市市の競技レベル向上が見て取れる結果になりました。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 四日市商工会議所 部会eスポーツ講演及び体験会（2025年2月28日）

情報・医療・福祉・サービス部会様にてeスポーツ講演及び体験会を実施
しました。講演後や体験会中に多くの方からお声がけをいただき、eス
ポーツの可能性を感じていただくことができました。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 三重平中学校 後期校内eスポーツ大会開催（2025年3月17日）

三重平中学校eスポーツサークル今年度最後の活動となる、後期校内eスポーツ
大会が開催されました。私たちも実況解説のサポートを実施、生徒さんたちの
発言が段々増えてくるのを見てとても頼もしく思いました。生徒vs先生の対戦
もあり、現地は大変盛り上がりました。eスポーツサークルは来年度も続いて
いくとのこと、これからも全力サポートしていきます。



四日市ｅスポーツ協会の活動状況について
 ホンダカーズ三重東 Rox3CUP -U15- 開催（2025年3月29日）

イオンモール東員にてTEKKEN8の15歳以下限定大会、ホンダカーズ三重東 
Rox3CUP -U15-を開催しました。今回最年少5歳のプレイヤーがなんと決勝まで
進出、さらにその決勝は兄妹対決という形でした。地域を代表するプレイヤー
となっていただけるよう、引き続きこのような場を提供してまいります。


